

# *Rusia rechaza sanciones de Estados Unidos a Irán*

---



Moscú, 16 ago (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, tachó de irresponsable la determinación de Estados Unidos de sancionar a Irán.

El canciller ruso designó de ilegítimas las sanciones unilaterales e indicó que su país espera que Irán no abandone el pacto nuclear.

El Gobierno ruso instó a Washington a no quebrantar los compromisos asumidos con respecto al pacto nuclear con Irán, subrayó Lavrov.

Asimismo, manifestó que el presupuesto del programa de misiles iraní es un asunto que solo le compete al Estado de Teherán.

Lavrov destacó que el gobierno estadounidense explicó que Irán cumple con los compromisos asumidos por su programa nuclear, pero las supuestas acciones de Teherán en la fabricación de armas nucleares en secreto han provocado descontento en la Casa Blanca. (Fuente/Agencias de prensa)



**Radio Habana Cuba**